

Rotary Yachiyo



2024-25年度国際ロータリーテーマ

「ロータリーのマジック」

2024-25年度クラブテーマ

「互いに親しみ・広げよう交流と親睦」

週報 第2755回

2024年8月9日

八千代ロータリークラブ CLUB NO.15070

今回例会行事

担当：会員増強委員会

テーマ：地区へ行ってみて

卓話者：田村隆治会員

次回例会

担当：戦略委員会

テーマ：クラブ協議会

◆◆◆◆第2754例会◆◆◆◆
司会 佐々木俊一

「君が代」「奉仕の理想」齊唱

お客様

稻山直前幹事令夫人 稲山えみ様

会長挨拶

会長 安宅照男



先週はガバナー公式訪問に際し、ご協力を賜り心より御礼申し上げます。皆様のご支援とご協力のおかげで、無事に終えることができました。有り難うございました。ただ残念なのは、ガバナーと集合写真撮るのを忘れてしまいました。申し訳ございませんでした。

さて、2024パリオリンピックが26日に開幕し、開会式は夏季では初めて競技場外のセーヌ川周辺を舞台に、選手たちが85隻のボートに分乗し、パレードが行われました。今回のオリンピックは、「持続

可能な取り組みと多様性」を掲げ、環境に配慮した取り組み、再生可能エネルギーの利用を推進し、二酸化炭素排出量を削減する設計が施されています。また、多くの競技場は既存の施設を活用し、無駄を減らすことを目指しているそうです。

27日に八千代市民会館にて、パブリックビューイングが開催され、当クラブからも、15名程の会員に応援に駆けつけて頂きました。そして、八千代市出身で女子柔道48kg級の決勝が行われ、初出場の角田夏実選手が見事金メダルを獲得しました。52キロ級から48キロ級に転向し、オリンピック出場の夢を追い続けました。勝利のカギとなったのは、得意技である「ともえ投げ」と「腕ひしぎ十字固め」で対戦相手選手を制し、見事金メダルを手にしました。バンザ～イ

来場者の皆さん、夢をつかんだ瞬間、歓喜の瞬間、最高の瞬間でした。又、48キロ級での金メダルは、谷亮子さんが制した2004年アテネ大会以来、20年ぶりだそうです。

そして、もう一人、8月9日に八千代高校在学中の安楽宙斗選手がスポーツクライミング 男子ボルダー＆リードに参加されます。午後4時45分に開会セレモニーが行われます。当クラブから多くの方が駆けつけて頂き応援して頂きたいと思います。

本日は直前会長・幹事慰労会です。宜しくお願ひいたします。

幹事報告 幹事 寺沢一三



・今年度も昨年に引き続き「世界ポリオーデー」イベントと、フォトコンテストが実施されます。併せて、ステファニー会長テーマ「THE MAGIC OF ROTARY～ロータリーのマジック」ストーリー体験談の募集を「ロータリーの友」と RPIC 共催で行います。 詳細につきましては、「ロータリーの友」6、7、8月号裏表紙をご参照ください。「ポリオデー」フォトコンテストの締め切りは 11月25日ですが「ロータリーのマジック」体験談の締め切りは 8月31日までです。

・8/9第2回理事会開催。理事の皆さまはご参加をお願い致します。

皆出席表彰

直前出席委員長 花島文成

2023-24年度皆出席の表彰です。

35年表彰 宮田 慎吾会員



5年表彰 池田 建会員



1年表彰 佐野 忠信会員(31年)



遠藤 章雄会員(27年)



飯生 高一郎会員(24年)



君塚 欣哉会員(18年)



江頭 泰利会員(13年)



杉 晟会員(12年)



田村 隆治会員(8年)



朝戸 健夫会員(8年)



菊川 秀明会員(3年)



お悔み

会長 安宅照男

納富会員の義理のお父様がご逝去されました。慎んでお悔み申し上げます。

直前会長幹事慰労会

親睦活動委員会委員長 飯田明彦

これより直前会長幹事慰労会を開催致します。ごゆっくりお過ごしください。

会長挨拶

会長 安宅照男

皆様、本日はお忙しい中、直前会長・幹事会にお集まり頂きありがとうございます。本日ここに、君塚直前会長と稻山直前幹事の慰労会を開催する運びとなりましたこと、心より感謝申し上げます。この一年間、本當にお疲れ様でした。君塚直前会長のテーマは「ロータリーで楽しもう」と掲げ、会員相互の親睦を図り、炉辺会談や、今後のクラブの方向性を考える会、2024パリオリンピック八千代在住選手応援、令和7年度ガバナー補佐選出し、4年後にガバナーとなる輩出等、常に前向きな姿勢で、プロジェクトを実現し素晴らしい成果を上げてくださいました。皆様もご承知の通り、メンバー一人ひとりに対しても心を配り、温かいご支援を頂いたことに感謝しております。

そして、稻山幹事には、スクリーンにての式次第進行表、パリオリンピックに向けての応援支援等、クラブ運営のあらゆる面でのサポートと調整をしていただきました。細やかな気配りと的確な判断で、円滑な運営を支えてくださいり、メンバー全員が安心して活動に専念できたことは、ひとえに稻山幹事のおかげです。

この一年間は、様々な挑戦や困難がありました。お二人の強いリーダーシップと献身的な努力により、すべてを乗り越えることができました。本当にありがとうございました。お疲れ様でした。

結びに、今後ともお二人のご経験と知識を活かし、私たちのクラブを引き継ぎ支えていただけますようお願い申し上げます。そして、これからも引き続きご指導・ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

本日はどうぞ皆様、楽しいひとときをお過ごしください。有り難うございました。

記念品贈呈

直前会長 君塚欣哉

皆さんこんばんは 本日はこのような慰



労会を催して頂きありがとうございます。また先程から有難いお言葉を頂き大変恐縮しています。私は昨年度テーマを「ロータリーで楽しもう」としましたが、先週土曜の夜、市民会館でのオリンピック柔道パブリックビューイングでは、11時過ぎにもかかわらず、15名を超えるロータリーの方々が応援に来てくださいり、角田選手も金メダルを獲得し、皆で祝うことができ、「ロータリーで楽しもう」が何となく結実したような感がありました。本当にありがとうございました。そして、稻山幹事をはじめとする会員の皆さんのご協力のおかげで、一年間会長職を無事に務めることができました。今後は穏やかにロータリーライフを送れればと願っています。今後とも皆様宜しくお願ひいたします。

本日は誠に有難うございました。

直前幹事 稲山雅治



今年度の君塚会長のテーマはロータリーで楽しもうでした。これを達成すべく、いろいろな活動を試みさせていただきました。本日同席してくれた。家内に嫌われない程度にクラブの仕事をさせていた



だきました。昨年度特に頑張らせていただいたのが八千代市市民のオリンピック参加者である角田選手及び安楽選手への支援でした。先日、角田選手が金メダルを取り、みんなでパブリックビューイングを楽しめたのも本当に良かったです。1年間色々と大変でしたが、楽しく幹事職を過ごすことができました。

1年間本当にありがとうございました。

乾杯

パスト会長 杉 昇



君塚パスト会長、稻山パスト幹事、1年間本当にお疲れ様でした。お二人のおかげで大変充実した1年間となりました。感謝の気持ちをもって、乾杯いたします。
乾杯！！

慰労の言葉

宮田慎吾会員



君塚直前会長、稻山直前幹事、1年間クラブ運営ありがとうございました。そしてお疲れ様でした。

コロナウィルス感染症によって数年間例会もままならない年度もありましたが、君塚会長年度はようやく100%例会を開催する事ができました。また、クリスマス家族会、親睦旅行も開催して頂きました。各委員会も活発に活動を再開する事が出来ました。

思うにクラブ運営には会長の2つのタイプがあるように常々思うのであります。

1つは機関車型で、会長が先頭に立ってグイグイ引っ張っていくタイプ。もう一方は電車型で各車両にモーターが付いていて各々自動で運行する型です。

君塚会長は各委員会それぞれにお任せして各委員会員が伸び伸びと活発に活動を推進していくながら、ちゃんと電車道をそれない規定通りの運転をした電車型だったと思います。

クラブ運営では毎年何かしらの難問が降り懸かって来て、皆で話し合いながら上手に解決してきた57年の歴史の当クラブであります。君塚会長年度では12グループのガバナー補佐を選出するに当たり、大変ご苦労されました。先ず当クラブの会長経験者にお声掛けをして「大とね」で一杯飲みながら話し合いを進めました。そして全会員にアンケートもとりました。また、選考委員会を作って何度も話し合いを重ね漸く杉山さんにお願いし承諾して戴き、落ち着くところに決着したと思うのは私ばかりではないと思います。

また、先月から始まったパリオリンピックでは、八千代出身の選手を応援する企画は素晴らしい、市民を巻き込んで八千代市始まって以来のパブリックビューイングは盛り上がりが見られ、功を奏してパリオリンピック最初の金メダルを獲得。八千代ロータリークラブ創立以来の活動です。今後何年、何十年経っても記念すべき年度になるでしょう。

人は究極、他人のお役に立つ為に生きているのではないかと思います。そうした意味では一年間思いっきり奉仕活動が出来た、君塚会長、稻山幹事、本当にようござりました。そして大変お疲れ様でございました。

風間 茂会員

君塚直前会長、稻山直前幹事、1年間お疲れ様でした。君塚直前会長のテーマ「ロータリーで楽しもう」の通り、炉辺会談、親睦旅行、クリスマス家族会などの活動を行い、会員同士親睦を深める事ができた1年でした。
本当にありがとうございました。



栗原 稔会員



君塚直前会長、稻山直前幹事、1年間お疲れ様でした。

稻山幹事の行動力で、君塚会長の片腕として活躍されました。オリンピック支援でもポスターなどを作成し、積極的に活動されました。これからも八千代ロータリークラブの中心となって活躍して下さい。1年間ありがとうございました。

植村正徳会員



君塚直前会長、稻山直前幹事、1年間お疲れ様でした。

稻山直前幹事は、栗原会員が会長、私が幹事の年に、お誘いしました。素晴らしい人材を栗原会員が発掘してくれた訳です。例会の進行にプロジェクトを導入し、大変分かり易くなりました。幹事の役割を果たしながら、仕事に戻れば大勢の職員を、家に帰れば家族を支え、忙しい

中、君塚会長を支えて下さいました。企画実行したオリンピック支援でも行動力を発揮され、先日のパブリックビューイングも大いに盛り上りました。ありがとうございました。

手につないで



中締め 会長エレクト 中島貞好

直前会長、直前幹事、どちらが会長だったかわからない位、稻山さんがお話ししていました。稻山幹事が頑張ったおかげで、例会時の進行をプロジェクトに変更する事が出来ましたし、オリンピックも盛り上がっておりました。本当にありがとうございました。



ございました。わたしと朝戸会員はずっと勉強させて頂きました。本当に勉強になりました。今年度は安宅会長と寺沢幹事に勉強させて頂きますので、よろしくお願ひ致します。君塚直前会長、稻山直前幹事、本当にお疲れ様でした。ありがとうございました。

本日は、関東一本締めで締めたいと思います。お手を拝借。

～ニコニコ BOX～ ￥51,000-

☆1年間お世話になりました。

本日もお世話になります。君塚

☆1年間有難うございました。 稲山

☆君塚直前会長、稻山直前幹事

1年間お疲れ様でした。
安宅・渡邊・飯生・齋藤敏夫・寺沢・上代
風間・鈴木・遠藤・植村・宮田・佐久間
宮野・伊藤・永田・中村・杉・江口・池田
江頭・谷田貝・市原・佐々木・飯田・菊川
三井

☆皆出席記念品良いもの有難う。 宮田

☆角田選手素晴らしかったです。 菊川

☆角田夏実さんとわせて金3つ！ 三井

☆角田夏実さん金メダル！ 君塚

～友愛 BOX～

￥4,000-

☆直前会長幹事 1年間お疲れ様でした
朝戸・中島貞好・浅野正敏

☆先週急に休んで

ご迷惑をおかけしました。 納富

	会員 総数	出席 対象者	出席者	%
8 / 2	5 4	4 7	4 2	89.36

8月のロータリーレート 1ドル￥154-

近隣クラブ例会日

火曜日	四街道R.C	例会場
火曜日	八千代中央R.C	四街道ゴルフ倶楽部
水曜日	習志野R.C	八千代中央R.C ウィシュトンホテル・ユーカリ
水曜日	佐倉中央R.C	習志野商工会議所会館
木曜日	佐倉R.C	佐倉商工会議所
木曜日	習志野中央R.C	佐倉商工会議所

■クラブ広報委員会 委員長：菊川秀明

■出席委員長 納富修※欠席の際は必ず月曜日迄に出席委員長に連絡して下さい

■例会日：金曜日 12:30～13:30

■例会場：ハッソ・ノウイータ（〒276-0049 八千代市緑が丘1-1-1 公園都市プラザ 1F:FAX047-450-0050）